

Fondation Sylvia Bongo Ondimba/Célébration de la journée citoyenne, samedi dernier Au tour de l'école publique de Nzeng-Ayong-Lac d'être assainie



Le personnel de la FSBO, en pleine action à l'école publique de Nzeng-Ayong Lac.



Un arbre parasol a été planté au sein de l'établissement, comme symbole d'unité.



C'est avec le sentiment du devoir accompli que les bénévoles ont quitté les lieux.

FB.E.M
Libreville/Gabon

APRÈS l'école publique d'Okala le mois dernier, le personnel de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO) pour la Famille s'est rendu à l'école publique de Nzeng-Ayong-Lac, samedi dernier, pour la célébration de la jour-

née citoyenne. Au programme, l'assainissement de cet environnement scolaire, conformément à l'esprit de la journée citoyenne instaurée chaque premier samedi de mois par les pouvoirs publics. Du désherbage au curage des caniveaux, en passant par la remise d'une couche de peinture aux bâtiments, tout y est passé. La FSBO était accompagnée, pour l'occa-

sion, par la mairie de Libreville et d'autres bénévoles, dont l'Association des jeunes émergents volontaires (AJEV). Pelles, râteaux, balais, débroussailleuses et pioches en mains, toute l'équipe a œuvré à faire de cette école un cadre agréable et propre. Au grand bonheur des élèves, enseignants et parents d'élèves, dont certains étaient de la partie. La Fondation Sylvia

Bongo Ondimba a immortalisé son passage en plantant un arbre parasol, comme symbole de l'unité. A l'ombre de ses branches, les enfants pourront se retrouver, partager des jeux et développer la solidarité, a laissé entendre la vice-présidente de la FSBO, Simone Mensah. Laquelle a qualifié cette action coordonnée de « *bel exemple du vivre-ensemble...Nous*

sommes là pour montrer que c'est possible. Ensemble, on va plus loin, on travaille mieux, et nous voulons que ces valeurs de solidarité, d'engagement, de bénévolat, soient au cœur de nos cités.» Avant elle, le maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka, avait aussi salué cette action qui va dans le sens plus global de l'assainissement de Libreville. Elle n'a pas manqué d'ap-

peler chaque Librevillois à s'approprier résolument la journée citoyenne, en nettoyant sa devanture. S'inscrivant dans une dynamique de l'engagement citoyen, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba a pour objectif d'aller au plus près des populations, prioritairement des enfants, afin de favoriser un environnement propice à leur épanouissement.

Santé/En prélude à la Journée mondiale du rein le 8 mars prochain

Des dépistages gratuits des facteurs à risque de la maladie rénale

AJT
Libreville/Gabon

EN prélude à la célébration de la treizième édition de la Journée mondiale du rein, le 08 mars prochain, la Société médicale internationale tunisienne (Smedi), en partenariat avec le Centre d'hémodialyse de Libreville (CDL) a organisé, samedi dernier, des dépistages gratuits des facteurs à risque de la maladie rénale chronique. C'était au sein du Centre médical Mira de Glass, à Libreville. Une campagne de sensibilisation et de dépistage gratuit qui vise à tirer la sonnette d'alarme sur la pathologie rénale. Laquelle touche près de 600 millions d'adultes à travers le monde (un adulte sur six) selon l'Organisation mondiale de la santé, dont des millions de décès généralement dus à des diagnostics tardifs. Quant à la prévalence de la maladie dans sa forme chronique, elle atteindrait les 17 % dans les dix années à venir.



Un instantané des dépistages, au Centre Mira de Glass.

profondis pour confirmer ou non l'atteinte rénale, et anticiper le traitement», a indiqué le Dr William Martinez, néphrologue au CDL.

Au menu des paramètres analysés chez les patients, samedi dernier : des bandelettes urinaires, pour regarder la sécrétion des protéines; la glycémie capillaire, pour vérifier la normalité ou non de la glycémie; la prise de la tension artérielle, du poids, de la taille, etc. Et même si l'affluence n'était pas au rendez-vous, les agents "dépisteurs" du Centre Mira n'ont pas chômé. Des Librevillois ont effectué le déplacement pour connaître leur statut. Eliane Angue était de ceux-là : « *C'est une opportunité pour sortir de l'ignorance», a-t-elle confié.*

Quinze minutes après son examen médical, on lui dira que ses paramètres ne sont pas positifs aux facteurs à risque. Mais qu'elle doit continuer à



Le Dr William Martinez relevant les paramètres médicaux d'un patient.

préserver ses reins fonctionnels : en mangeant sain, en contrôlant son poids, en adoptant une alimentation variée, en étant attentive à sa consommation de sel (pas plus de 5g/jour), etc.

A noter qu'après l'épisode de samedi, les dépistages se poursuivront le 8 mars prochain au CDL. Avant que le Centre Mira n'ouvre à nouveau ses portes pour d'autres dépistages gratuits, deux jours plus tard, le 10 mars.

Promotion carrelage
jusqu'à **-80%**
Le bonheur à petits prix

3 Mars
ou
17 Mars

Crès cérame emailé 34x34
à partir de 5 150 ^{TTM} le m²
Faïence 10x20
à partir de 4 000 ^{TTM} le m²

01 02 02 11 11
Batiplus Gabon
Zone industrielle d'Oloune

Batiplus
GROUPE BSOmat
Tout pour la maison, du sol au plafond